

HOLY SEE PRESS OFFICE  
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE  
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

# **BOLLETTINO**

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. rem

Miércoles 05.02.2020

## **Renuncias y nombramientos**

### **Nombramiento del obispo de Osorno (Chile)**

### **Nombramiento del obispo de San Bartolomé de Chillán (Chile)**

### **Nombramiento de miembro ordinario de la Academia Pontificia de Ciencias**

### **Nombramiento del obispo de Osorno (Chile)**

El Santo Padre ha nombrado obispo de Osorno (Chile) a S.E. Mons. Jorge Enrique Concha Cayuqueo, O.F.M., hasta ahora obispo titular de Carpi, auxiliar de la archidiócesis de Santiago de Chile y administrador apostólico "sede vacante et ad nutum Sanctae Sedis" de la diócesis de Osorno.

### **S.E. Mons. Jorge Enrique Concha Cayuqueo, O.F.M.**

S.E. Mons. Jorge Enrique Concha Cayuqueo, O.F.M., nació en Carahue, diócesis de Temuco, el 8 de junio de 1958. Completó sus estudios filosóficos y teológicos en la Pontificia Universidad Católica de Chile. Se doctoró en Ciencias Sociales en la Pontificia Universidad Gregoriana de Roma. El 23 de diciembre de 1983 hizo la profesión solemne en la Orden Franciscana de Frailes Menores para la Provincia de Chile. Recibió la ordenación sacerdotal el 20 de diciembre de 1986.

Como sacerdote fue Maestro de los Frailes de Profesión Temporal, Secretario provincial de Formación y Estudios, vicario parroquial en varias parroquias, guardián de la Casa de Formación San Felipe de Jesús en Santiago, Comisario de Tierra Santa en Chile, Ministro provincial de la Provincia Franciscana de la Santísima Trinidad de Chile y presidente de la Conferencia de Ministros provinciales del Cono Sur (Argentina, Paraguay y Chile) y primer vicepresidente de la Conferencia de Religiosos de Chile.

El 14 de julio de 2015 fue nombrado obispo titular de Carpi y auxiliar de la archidiócesis de Santiago de Chile. Recibió la consagración episcopal el 29 de agosto de 2015. El 11 de junio de 2018 fue nombrado administrador apostólico "*sede vacante et ad nutum Sanctae Sedis*" de Osorno.

### **Nombramiento del obispo de San Bartolomé de Chillán (Chile)**

El Santo Padre ha nombrado obispo de San Bartolomé de Chillán (Chile), al Rev. Padre Sergio Hernán Pérez de Arce Arriagada, SS.CC., hasta ahora administrador apostólico "*sede vacante et ad nutum Sanctae Sedis*" de la misma diócesis de San Bartolomé de Chillán.

### **Rev. Padre Sergio Hernán Pérez de Arce Arriagada, SS.CC.**

El Rev. Padre Sergio Hernán Pérez de Arce Arriagada, SS.CC., nació en Coronel, en la archidiócesis de Concepción, el 26 de agosto de 1963. Ingresó como postulante en la Congregación de los Sagrados Corazones (SS.CC.) en 1982, interrumpiendo sus cursos de Ingeniería Comercial, e hizo su primera profesión el 2 de marzo de 1985.

Después de tomar los votos perpetuos el 29 de abril de 1989, recibió la ordenación sacerdotal el 15 de diciembre de 1990. Al principio, ocupó algunos puestos en los colegios de la Congregación. Luego, de 2005 a 2011, fue Superior Provincial; de 2009 a 2011, ecónomo de la Conferencia de Superiores Mayores (CONFERRE) y presidente en los tres años siguientes. De 2012 a 2018 fue rector de la iglesia de los Sagrados Corazones en Valparaíso y miembro del directorio de las fundaciones de los Colegios de la Congregación; en los años 2013-2015 fue miembro del Consejo Nacional para la prevención del abuso infantil y el acompañamiento a las víctimas en la Conferencia Episcopal Chilena.

El 21 de septiembre de 2018 fue nombrado administrador apostólico "*sede vacante et ad nutum Sanctae Sedis*" de la diócesis de San Bartolomé de Chillán.

### **Nombramiento de miembro ordinario de la Academia Pontificia de Ciencias**

El Santo Padre ha nombrado miembro ordinario de la Academia Pontificia de Ciencias al Ilustre Prof. John David Barrow, docente de Matemáticas de la Universidad de Cambridge (Gran Bretaña).

### **Prof. John David Barrow**

El profesor John David Barrow nació en Londres el 29 de noviembre de 1952. Estudió con Dennis Sciama en la Universidad de Oxford. Sus investigaciones se refieren a la forma y los niveles de las irregularidades y la topología del universo, la física de las partículas y la cosmología, los orígenes de los elementos ligeros, el posible origen y fin del universo, las soluciones generales de las ecuaciones de Einstein y las teorías gravitacionales de orden elevado, la naturaleza de las constantes fundamentales de la física y la introducción de nuevas formas de utilizar la astronomía para investigar su invariancia en el tiempo. Es conocido por su libro escrito con F. J. Tipler, *El principio cosmológico antrópico*. Además de profesor de Ciencias Matemáticas en el Departamento de Matemáticas Aplicadas y Física Teórica de la Universidad de Cambridge, es director del Proyecto Matemático del Milenio, un programa para mejorar la apreciación de las ciencias matemáticas y sus aplicaciones. Ha recibido numerosos premios, entre ellos el Premio Templeton en 2006, el Premio Faraday de la Royal Society en 2008.

---